Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 82838234
Prix 2 650 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a proximité immédiate des plages et du centre-ville de Sainte-Maxime, cet
appartement se trouve dans une résidence de standing composée de quatre
appartements avec piscine.D'une surface habitable de 173 m?2, I'appartement offre
une vue sur la mer et sur Saint-Tropez. Il dispose également d'une terrasse plein
sud de 44 m2 et d'un garage de 76 m2.ll se compose d'un hall d'entrée, d'une salle
a manger, d'une cuisine équipée, d'un salon, de trois chambres, de trois salles de
bains, d'un dressing, d'une buanderie et de deux toilettes avec lave-mains.Les frais

de notaire sont réduits pour cet ...

Apartment located in close proximity to the beaches and the city center of
sainte-maxime, within a prestigious residence consisting of four apartments with a
pool. This apartment, with a living area of 173 sqm (1862 sq. Ft.), enjoys views of
the sea and saint-tropez, along with a south-facing terrace of 44 sqm (473 sq.
Ft.Jand a garage of 76 sgm (818 sq. Ft.). It comprises an entrance hall, a dining
room, a fully equipped kitchen, a living room, three bedrooms, three bathrooms, a
dressing room, a laundry room, and two toilets with washbasins. You benefit from

reduced notary fees. Condominium ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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